

Emily Davis

SPAN 4190

1 de abril 2023

### Limitado acceso a los Servicios de Salud que enfrentan los Latinos

La población de latinos es el subgrupo étnico/racial de más rápido crecimiento en los EE.UU.. Alrededor del 18% de la población en los EE.UU. está compuesta por latinos, lo que lo convierte en el subgrupo minoritario más grande. El acceso limitado a los servicios de salud es una de las disparidades más significativas que enfrenta la población latina en los EE.UU. Esta disparidad permite que la salud y el bienestar de los latinos sufran significativamente. Las preocupaciones de salud de la población latina en los EE.UU. varían según los diferentes subgrupos étnicos, pero la mayor preocupación es el acceso limitado a la atención médica que enfrenta toda la población latina.

La salud de la población se mide por la calidad de los servicios de salud a los que accede toda la población. Estas tasas están directamente influenciadas por los determinantes sociales de la salud. Algunos de los determinantes sociales de la salud que influyen directamente en el acceso limitado a los servicios de salud que experimenta la población latina en los EE.UU. incluyen el bajo nivel socioeconómico, las barreras lingüísticas, el estatus migratorio y la falta de educación. El bajo nivel socioeconómico es un determinante social y económico de la salud que permite que una gran parte de la población latina en los EE.UU. carezca de seguro de salud. El acceso al seguro de salud en los EE.UU. es el factor más importante que influye en el acceso de toda la población a servicios de salud de calidad. Es importante tener en cuenta que la población latina tiene la tasa más alta de personas sin seguro de todos los grupos raciales y étnicos en los EE.UU. Este problema se volvió más reconocido durante la pandemia de COVID-19, que afectó desproporcionadamente a la población latina y aumentó la disparidad entre el acceso de los estadounidenses blancos a la atención médica de calidad en comparación con los latinos. Aunque

Emily Davis

SPAN 4190

1 de abril 2023

los estadounidenses blancos constituyen una porción más alta de la población en los EE.UU, la población latina representó casi tres veces más casos de COVID-19 y casi 5 veces la tasa de hospitalizaciones.

El estatus migratorio es uno de los determinantes más importantes de la salud que afectan directamente el acceso a los servicios de salud para los latinos. Incluso con los recursos monetarios, los inmigrantes latinos indocumentados en los EE.UU no tienen acceso a un seguro de salud federal. Este problema hace que muchos latinos busquen servicios de salud con menos frecuencia que otros grupos raciales. En situaciones emergentes relacionadas con la salud, a menudo tienen que buscar atención médica en clínicas comunitarias, hospitales comunitarios o incluso salas de emergencia. Esto hace que la población latina enfrente una gran cantidad de facturas médicas y una desconfianza significativa en el sistema médico estadounidense. El bajo nivel socioeconómico y la falta de educación son también las principales razones por las que los latinos en los EE.UU. constituyen una gran mayoría de las ocupaciones de salarios más bajos que a menudo están acompañadas de riesgos para la salud ocupacional. Para tener medios financieros, muchos latinos mantendrán trabajos que presenten riesgos para la salud con el fin de mantener a sus familias. Junto con un estatus indocumentado, su acceso a trabajos mejor pagados que eliminan estos riesgos de salud ocupacional disminuye. Las barreras lingüísticas son otro determinante importante que permite un acceso limitado a los servicios médicos debido a la falta de conocimiento y capacidad para comunicar con precisión las necesidades de los pacientes latinos a sus profesionales médicos. La comunicación con los proveedores médicos es un aspecto muy importante en el proceso de prestación de atención médica y con un dominio limitado en inglés, muchos latinos en los EE.UU. se encuentran en desventaja en este proceso. Esta falta de

Emily Davis

SPAN 4190

1 de abril 2023

comunicación puede permitir la falta de comprensión de los medicamentos recetados, el uso limitado de las clínicas de atención primaria y el pedido excesivo de pruebas médicas.

La implementación de políticas públicas y estrategias para impactar positivamente el acceso de la población latina a los servicios de salud beneficiará en gran medida la salud de la población en general de los ciudadanos estadounidenses. Una estrategia que disminuirá las barreras lingüísticas y culturales incluye aumentar el apoyo de las organizaciones comunitarias que proporcionan acceso adecuado a la inscripción en los programas de cobertura de atención médica disponibles. Estas organizaciones dan una visión a los latinos de habla hispana sobre todos los aspectos importantes del sistema de salud en los EE.UU. y mejoran su conocimiento médico lingüístico. Otra recomendación importante de política incluye abogar por la expansión de la Ley de Cuidado de Salud Asequible para incluir a los inmigrantes documentados e inmigrantes latinos indocumentados que residen permanentemente en los EE.UU. En la mayoría de los estados, hay un período de espera de cinco años para que los inmigrantes documentados sean incluidos en los programas de seguro federal proporcionados por la Ley de Cuidado de Salud Asequible y al eliminar estas restricciones, el acceso a los servicios de salud aumentará en gran medida.

A través de la promoción del conocimiento médico y el mayor acceso a la cobertura de salud proporcionada por el gobierno federal, el impacto positivo en el acceso a servicios de salud de calidad para la población latina de los EE.UU. será significativo. Con el fin de mejorar los esfuerzos futuros para eliminar esta disparidad en la atención médica, la parte más importante de estos cambios de política incluye aumentar la conciencia en torno a este tema. Más líderes políticos, activistas de la reforma de salud y profesionales médicos deben ser conscientes de

Emily Davis

SPAN 4190

1 de abril 2023

estas disparidades injustas para abogar por el cambio. A través de la advocación de líderes prominentes y profesionales educados, el público en general podrá reconocer su privilegio con respecto al acceso a servicios de atención médica de calidad. Con este privilegio reconocido, más ciudadanos de los EE.UU. querrán votar y abogar por cambios de política para mejorar la salud de la población latina.

Emily Davis

SPAN 4190

1 de abril 2023

### Fuentes

<https://minorityhealth.hhs.gov/omh/browse.aspx?lvl=3&lvlid=64#:~:text=In%202020%2C%2018.3%20percent%20of%20population%20per%20Census%20Bureau%20report.&text=such%20as%20language%2F%20cultural%20barriers,the%20lack%20of%20health%20insurance>

<https://www.journals.uchicago.edu/doi/full/10.1086/708616>

<https://hiaucb.files.wordpress.com/2017/04/access-to-healthcare-for-latinos-english.pdf>